

11 de julio de 2025

Primeras Planas

Pagaría huachicol a los proveedores

Ponen lupa a gasolineros a causa del huachicol Destinan 101 mil mdp a pequeños productores

EU reactiva guerra en el T-MEC con nueva tarifa de 35% a Canadá

Nueva embestida en California deja 100 migrantes detenidos

Gusano barrenador: ven injusto nuevo freno de EU; insisten en cerrar frontera sur

Se pierden 400 mdd por cierre a ganado

¡Macabro!

¡A cuentagotas!

Reforma

El Universal

Excélsior

Milonio

<u>Milenio</u>

La Jornada

<u>La Razón</u>

El Heraldo de México

La Prensa

Ovaciones

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Tendrá cada colonia su plan de seguridad

Acompañada por policías de la SSC, la jefa de Gobierno, Clara Brugada, visitó domicilios en la colonia Reforma Iztaccíhuatl de la alcaldía Iztacalco para presentar a los jefes de cuadrantes de la zona, que pasó de 37 a 49, como parte de la estrategia La Policía cerca de ti. De acuerdo con **Pablo Vázquez**, titular de la SSC, desde su arranque el 18 de junio, este programa ya ha acudido a 330 mil 775 domicilios en las 16 alcaldías. Reforma / El Universal / La Razón / El Heraldo de México / La Crónica de Hoy / Ovaciones / La Prensa sin mención: La Jornada / Contra Réplica / Publimetro / Diario Imagen

Estrenan patrullas

La jefa de Gobierno, Clara Brugada, informó que la próxima semana iniciará la entrega de tres mil patrullas nuevas, esto como parte de la renovación de todas las unidades en la CDMX. El titular de la SSC, **Pablo Vázquez Camacho**, explicó que el balizaje anterior de las unidades permanecerá durante un tiempo y será reemplazado en los siguientes meses por el nuevo, que será acorde al modelo de proximidad. Reforma / 24 Horas / Milenio / El Sol de México / Eje Central

Descarta SSC otros casos de discriminación

La SSC reiteró su acompañamiento a las denuncias que interpuso el policía objeto de dichos racistas emitidos por la argentina Ximena Pichel, quien se ha vuelto viral en redes sociales digitales bajo el mote de "Lady Racista". El titular de la SSC, **Pablo Vázquez Camacho**, expresó que la SSC se sumará al Copred en la realización de campañas contra la discriminación, el racismo y la xenofobia. Reforma / Contra Réplica / Metro

Queda usuario atrapado en elevador del Metro

Un usuario del Metro quedó atrapado en el elevador para adultos mayores y discapacitados en la estación Boulevard Puerto Aéreo, ubicado en Circuito Interior y calzada Zaragoza, colonia Gómez Farías, alcaldía Venustiano Carranza. Al final fue rescatado por la **Policía**. Basta

700 años de México-Tenochtitlan

Fotografía de elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana en el Zócalo capitalino. La Prensa



11 de julio de 2025

CNTE causa afectaciones en vialidades de la Ciudad de México

Por tercera ocasión consecutiva, la SEP suspendió de último momento una reunión programada con representantes de la CNTE, profundizando el malestar entre los docentes y renovando las movilizaciones en el Centro Histórico. **La SSC** acompañó el recorrido y desplegó un operativo vial para mitigar los efectos del cierre de calles como Donceles, Eje Central, República de Argentina y Luis González Obregón. La circulación vehicular se vio afectada durante varias horas. <u>La Crónica de Hoy / La Jornada / Ovaciones</u>

Persecución y balacera deja dos muertos

Las víctimas circulaban en una moto por la calle Hidalgo, en la colonia Barrio Nushtla, en el Pueblo de San Pedro Actopan, perseguidos por tres sujetos que viajaban en un auto blanco, mismos que realizaron varias detonaciones. Tras el ataque, los responsables se dieron a la fuga tomando la carretera Xochimilco-Oaxtepec, llegando hasta el municipio de Juchitepec, en el estado de Morelos, donde **policías capitalinos** lograron su detención con ayuda de la Policía de dicha localidad. La Prensa / El Gráfico / Basta

Caen mujer y menor ligados a homicidios

Una mujer apodada 'La Sicaria' fue aprehendida junto con un cómplice por su presunta responsabilidad en el homicidio de tres hombres en la Ciudad de México. En hechos distintos, quienes eran integrantes de bandas delictivas antagónicas, según las investigaciones de las autoridades capitalinas, forman parte de la Unión Tepito. Con las indagatorias por estos tres asesinatos, **agentes de la SSC** identificaron a los supuestos homicidas, la policía capitalina ya la tenía ubicada a través de las cámaras de seguridad de la CDMX. Reforma / La Prensa / Ovaciones / Metro / El Gráfico / Basta

Roban moto y detienen a 5

Cuatro jóvenes y una mujer acusados de robar a un venezolano y despojarlo de su motocicleta con una calandria, fueron detenidos por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** en calle Central, de la colonia Tepalcates, alcaldía Iztapalapa. El afectado dijo a los policías que el robo ocurrió en el municipio de Nezahualcóyotl. Reforma

La detienen por golpear a su hija

Una mujer fue detenida por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** tras golpear a su hija en la vía pública sobre avenida Ferrocarril Hidalgo Joyas, de la colonia Tres Estrellas, alcaldía Gustavo A. Madero. El parte oficial señala que elementos policiacos observaron el momento en que la mujer agredía a la menor, quien les indicó que se dirigía a la escuela, cuando su mamá la bajó del autobús escolar y comenzó a gritarle y golpearla, y luego la tiró al piso. Agregó que su madre sufre de crisis de ansiedad. <u>Excélsior</u>

Aun con El Betito en prisión, opera La Unión con el sello de la familia

La estructura familiar de El Betito, ex líder de La Unión Tepito, continúa operando a su nombre en extorsiones y venta de droga, principalmente en la colonia Guerrero. De acuerdo con la información de las áreas de Inteligencia de la SSC de la CDMX, las hermanas de El Betito, así como sus cuñados, tomaron el control de una pequeña célula de este grupo criminal, el cual, luego de las detenciones de sus líderes, se fue atomizando. La Jornada / Eje Central



11 de julio de 2025

Hoteleros reclaman ausencia de padrón

El presidente de la Asociación de Hoteles de la CDMX, Javier Puente, explicó que el gobierno aún adeuda la implementación del reglamento del padrón de anfitriones de departamentos de estancia corta, de quienes recientemente los capitalinos se han quejado por contribuir a la gentrificación. Rumbo al Mundial, Puente afirma que han tenido pláticas con el C5 de la Ciudad de México para conectar las cámaras de los espacios comunes de los hoteles. Eso, afirma, ayudará a trazar mejor la seguridad del evento. El Sol de México

Prende alerta turismofobia

El sector hotelero de la capital expresó preocupación por discursos de odio en contra de la presencia de turistas, a una semana de que se registraron brotes violentos durante la denominada Primera Protesta Anti-Gentrificación. En la movilización, que tuvo lugar en el Corredor Roma-Condesa, ocurrieron incursiones violentas en contra de establecimientos, así como expresiones xenofóbicas y amagos a personas extranjeras. "Nunca vamos a estar a favor de los destrozos, ni de la violencia, ni de la xenofobia, ni del odio. Apoyamos a la **Secretaría de Seguridad Pública** para que, de esas marchas, prevean estas situaciones, que, seguramente, van a tener un carácter visceral, tal vez por foco público que va a tener el país desde ahora por el preámbulo del Mundial", afirmó Javier Puente, presidente de la Asociación de Hoteles de la Ciudad. Reforma

El color de la impunidad

Se han vuelto una constante en cualquier marcha, manifestación o protesta de la CDMX, son jóvenes, mujeres y hombres, quienes a pesar de que algunos ya están identificados por autoridades, operan con total impunidad; no hay castigo o sanción hacia ellos; son el llamado Bloque negro los responsables de los desmanes, destrozos a negocios y provocadores de las afectaciones económicas a negocios establecidos. Investigaciones de la **SSC CDMX** detallan que el Bloque Negro está integrado por 50 personas, 20 son mujeres y se reparten las apariciones, en promedio 15 salen en cada evento, siempre salen encapuchados, pero, aun así, ya saben quiénes son. Se sabe que reclutan a jóvenes y nuevos aspirantes en prepas de la UNAM y del IPN, y en Filosofía y Letras de CU. El Gráfico / El Universal

Escala protesta en sede del PJ federal

Una protesta al exterior de las oficinas del Consejo de la Judicatura Federal escaló a pedradas contra la fachada del inmueble, por lo que éste dejó de operar. Colectivos urgían a la jueza Claudia Jiménez a no conceder un amparo a favor del presunto agresor sexual de una menor. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** encapsularon a los manifestantes a un costado de la vialidad, lo que provocó jaloneos entre manifestantes y policías. Reforma

Reforzaran operativos en transporte en límites de la Gustavo A. Madero con Ecatepec

La seguridad en los límites territoriales de la alcaldía Gustavo A. Madero con el municipio de Ecatepec será reforzada con operativos de revisión de usuarios del transporte público, en busca de posibles delincuentes, así como para evitar acoso contra mujeres. Recientemente se llevó a cabo un operativo de revisión de vehículos del servicio público en la zona limítrofe con Nezahualcóyotl y la alcaldía Gustavo A. Madero de la CDMX. El despliegue operativo se realizó en avenida R1 y Periférico, con la intervención de los efectivos de Tránsito, Policía Metropolitana, Agrupamiento de Patrullas, y las policías de género estatal y municipal. El Sol de México



11 de julio de 2025

Columna Comunidades: Gentrificación y las dos Romas / Salvador Guerrero Chiprés

La gentrificación es, en parte, síntoma y causa del éxito de las ciudades. Por su parte, los elementos del interesante programa Policía cerca de ti presentado ayer por la jefa de Gobierno, Clara Brugada, e impulsado por **Pablo Vázquez**, titular de la SSC, son ejemplo de esa lejanía de la vivienda; en 60 por ciento de los casos, los policías ocupan más de tres horas y media diariamente entre ir venir a su empleo. Milenio

Columna Altavoz: Sin igualdad no hay seguridad / Salvador Guerrero Chiprés

El modelo impulsado por la Jefa de Gobierno de la CDMX, Clara Brugada, parte de una premisa profundamente política: no hay seguridad sin igualdad. La criminología ha sostenido que la violencia no es espontánea, responde a condiciones estructurales de exclusión. Por otro lado, una colonia que conoce a sus policías no les teme, les evalúa. Bajo esa lógica, el secretario de Seguridad Ciudadana, **Pablo Vázquez**, en convergencia con la política territorial de Brugada, instruyó a los agentes a tocar casa por casa para presentarse. Integración del tejido comunitario con cuerpos de seguridad. Basta

Columna La conversación en las redes sociales: El Post

Clara Brugada, jefa de Gobierno de la CDMX, presentó el modelo Ciudad Segura, **Policía Cerca de Ti**, en la alcaldía Iztacalco, una estrategia que fortalece el modelo de proximidad con el objetivo de que los vecinos conozcan a la policía de su cuadrante. Reporte Índigo

Columna Sacapuntas: Vienen cositas

Una serie de iniciativas alista la jefa de Gobierno, Clara Brugada, en materia de gentrificación y racismo. Esto para evitar protestas como la de hace una semana en el corredor Roma-Condesa, y ofensas similares a las proferidas por una mujer argentina hacia un **policía**. En cosa de días, presentan las propuestas. El Heraldo de México

Artículo: Parque México / José Rubinstein

Los vándalos volvieron el fin de semana, ahora en el corredor de las colonias Condesa-Roma. Atacaron negocios, destrozaron cristales, rayaron paredes, impusieron el miedo y se marcharon sin que nadie los tocara. No fue una marcha, fue una ofensiva. Desde hace años, ciertos grupos radicales han recibido carta blanca para imponer su vandalismo bajo la máscara de la protesta social. La **policía**, cuando aparece, no actúa, está maniatada por un discurso que glorifica el desorden si viene del lado "correcto" ideológicamente. Y como colofón, el caso grotesco de una mujer que insulta a un **policía** diciéndole que parece "negro". El Universal

Artículo: Proteger el suelo de conservación / Xóchitl Bravo Espinosa

La jefa de Gobierno, Clara Brugada, dio a conocer la Estrategia Integral de Protección y Recuperación del Suelo Verde, que incluye la creación del Gabinete del Suelo Verde, encabezado por las secretarías del Medio Ambiente y de Gobierno. Dicha estrategia tiene un objetivo muy claro: "cero crecimiento" de la mancha urbana en las zonas ecológicas, con la utilización de tecnología satelital para monitoreo diario, la vigilancia que realizan las comunidades en sus territorios y los operativos para recuperar las zonas invadidas, los cuales están a cargo de la FGJ y la **SSC**, entre otras instancias. <u>El Heraldo de México</u>



11 de julio de 2025

Policiaco

Se llevaron ratas más de 200 relojes

Un botín aproximado de 200 relojes de distintas marcas se llevaron tres asaltantes que irrumpieron a punta de pistola en un Sanborns ubicado en Miguel Ángel de Quevedo y División del Norte, en la colonia Parque San Andrés, alcaldía Coyoacán. Los delincuentes dispararon al techo para amedrentar a los empleados. <u>Basta</u>

Cavan en expanteón y descubren restos

Fueron hallados restos humanos dentro de la construcción Residencial Reforma, ubicada en la avenida Paseo de la Reforma 159, en la colonia Guerrero, alcaldía Cuauhtémoc. Quien dio la noticia del descubrimiento fue la alcaldesa Alessandra Rojo de la Vega, autoridad que comentó que la madre buscadora Cecilia Flores le notificó de la existencia de los huesos en el predio. Las pláticas del personal de la alcaldía Cuauhtémoc y de los oficiales de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** afirmaban que en los años mil 800, en ese predio se ubicaba el Panteón de Santa Paula, que a pocos metros existe un monumento de recordatorio. Reforma / El Universal / Excélsior / La Jornada / La Prensa / La Crónica de Hoy / Ovaciones / Metro / El Gráfico / Basta

Deslizamiento de tierra sepulta a dos trabajadores; uno falleció

Trabajadores de una construcción presenciaron el colapso de un talud de tierra que dejó sepultado a uno de sus compañeros, el cual perdió la vida y uno más herido, en una obra realizada en calle Albéniz, colonia Vallejo Poniente, alcaldía Gustavo A. Madero. Al sitio arribaron paramédicos del **ERUM**, quienes confirmaron el deceso y trasladaron al herido a un hospital. <u>La Jornada / Reforma / La Prensa / Metro / El Gráfico / Basta</u>

Sistema Penitenciario

Propone CNDH medidas que faciliten la libertad de mujeres en prisión

La CNDH emitió una declaración para que se adopten medidas no privativas de libertad, con enfoque de género, a favor de las mujeres, que garanticen el acceso a la justicia. Lo anterior, ante el aumento en el ingreso y permanencia de las féminas en **centros penitenciarios** del país, y las condiciones de vulnerabilidad en las que se encuentran. En 2023, mientras 36.7 por ciento de los hombres privados de la libertad no contaba con una sentencia, el porcentaje aumentó 46.9 en el caso de las mujeres. La Jornada

Columna El Cristalazo: Un país lleno de estrategias / Rafael Cardona

La extorsión tiene muchas modalidades. Una de ellas, quizá la más generalizada es la proveniente de llamadas telefónicas intimidatorias o amenazantes, con actrices de llanto persuasivo haciéndose pasar por hijas o sobrinas del incito a quien llaman hechas todas ellas desde los penales mediante celulares sin registro. Parece mentira, pero si es la más frecuente, también resultaría ser la de más sencilla solución: impedirles a los presos (perdón, a las Personas Privadas de la Libertad), el acceso a tan digital sistema telefónico. La Crónica de Hoy



11 de julio de 2025

Justicia

Inyectan 7 mdp vs. la violencia

El Gobierno de la CDMX recibirá siete millones 647 mil 962 pesos para que, en conjunto con la Secretaría de las Mujeres y la Fiscalía General de Justicia local, atiendan los temas relacionados con la violencia contra las mujeres. Los convenios publicados en el Diario Oficial de la Federación establecen que dicho presupuesto tiene el objetivo de brindar protección y atención integral y especializada a mujeres víctimas de violencia de género, y en su caso, a sus hijas e hijos. Esta atención se brindará a través de refugios especializados y centros externos de atención. El Heraldo de México

El azote de las familias

De enero a mayo de 2025 se abrieron un total de 14 mil 536 carpetas de investigación por el delito de violencia familiar, indican estadísticas de la FGJ de la CDMX que se pueden consultar en su portal electrónico. Lo anterior, revela que durante los 151 días que transcurrieron de enero a mayo de 2025, se abrieron en promedio 105 denuncias al día, es decir, cuatro cada hora. Reporte Índigo

Imagen Destacada

MILENIO

CdMx estrenará en una semana 3 mil patrullas



La mandataria capitalina en un recorrido por Iztacalco. JUANCARLOS BAUTISTA